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Nachträgliche Beantwortung von Anfragen
Wolmirstedt, den 14.07.2023

ordentliche Sitzung des Bau- und Wirtschaftsausschusses
Tag: Dienstag, 13.06.2023

Anfrage: Beantwortung:
1. Herr Bednorz merkt an, dass die Sanierung

der Straße zwischen Wolmirstedt und
Barleben bereits ca. 2 Jahre zurück liegt und
noch immer keine Straßenmarkierung erfolgt
ist.
Er bittet die Verwaltung beim Landkreis
nachzufragen, ob dies noch geplant ist.

Mit Schreiben vom 13.07.2023 teilte der
zuständige Kollege vom Landkreis Börde
folgendes mit:
Die Markierungsarbeiten sind beauftragt
und werden im Zuge des
Jahresvertrages abgearbeitet.


